



Heiter sonnige Baumpflanzungen 2022

Die Sonne lachte und rund 50 Kinder mit Eltern und Lehrern waren gut gelaunt, als sich drei erste Klassen der Grundschule Beers zur Baumpflanzung trafen. Am 12.11.2022 vormittags hoben die Schüler mit viel Elan und Begeisterung die Pflanzlöcher aus und setzten „ihren“ Birnbaum hinein. Mit Stolz

wurden viele Fotos gemacht und bei Apfelsaft und Keksen klang ein turbulenter, schöner Vormittag am Maria-Klingenberg-Weg aus. Danke an alle Helfer und Unterstützer für diese gelungene Aktion. Ich wünsche mir in zehn Jahren eine Lesung aus den „Baumklassenbüchern“ unterm Birnbaum mit Birnenkuchen und genauso viel Sonne und Lachen wie an diesem Samstag.



Erstklässler pflanzen ihren Klassenbaum.



Fotos: Jutta Breyer und Franziska Klink

Am Nachmittag wurden in dem Hochzeitshain an der Kanalbrücke neun weitere Bäume gepflanzt. Drei „grüne“ Paare und fünf Hochzeitsjubelpaare sowie ein Freundschaftsbaum wurden in die vorbereiteten Pflanzlöcher gesetzt. Die Altersspanne der Teilnehmer - von vier Monaten bis 93 Jahren - zeigt, wie generationsübergreifend diese schöne Tradition ist. Unter anderem wurden dieses Jahr wieder Linden gepflanzt, die mit ihren herzförmigen Blättern und toll duftenden Blüten für jeden Hain eine Bereicherung sind. Auch eine echte Beerster Hain- oder Weißbuche war dabei. Das Holz dieser Baumart ist ein wertvolles Bau-

holz und ist, wie an dem Nachmittag berichtet wurde, auch in der Beerster Mühle verwendet. Der Nachmittag endete im Restaurant „Dobbendeel“ mit der Übergabe der Pflanzurkunden bei einem leckeren Glas Früchtepunsch.

Das Hochzeitshainteam wünscht sich auch für das kommende Jahr 2023 eine fröhliche und zahlreiche Teilnahme an der Baumpflanzung.

Lutz Eichler

